



# 学校だより



墨田区立第三吾嬬小学校  
校長 川中子登志雄  
令和3年2月1日  
2月号

## 『ドラえもん』の第1話を…

副校長 手山 晃洋

読んだことは、ありますか？『ドラえもん』は漫画家 藤子・F・不二雄さんの漫画で、1974年に第1巻が発売され、今でもテレビや映画で人気です。その漫画の記念すべき第1話は、のび太君が、「今年はいいことがありそうだ。」とお正月に、のんびりと自分の部屋で横になり、お餅を食べているシーンから始まります。すると自分の勉強机の引き出しからドラえもんが現れて、こう言うのです。「君は歳を取ってろくな目に合わない。」間もなく登場するのは、未来からやって来た、のび太君の孫の孫セワシ君。のび太君の運命を変えるために、ドラえもんにも面倒を見てもらうことに……

学校では、2月になり、進級や卒業が近づいてくると、「あと〇日」このような言葉が、どこからともなく、聞こえてきます。長いと思っていた1年間も、あとわずかとなりました。時間が経つことの早さ、時間の大切さについては、様々な表現を用いられたり、その感じ方について意見が交わされてきたりしました。



### 時は金なり

時間はお金と同じように非常に貴重なもの。その時間を、無駄に使うことなく、できる限り大切に使うべきである。

ベンジャミン・フランクリン  
(アメリカの政治家) の言葉より

### 光陰矢の如し



時間(月日)が過ぎるのは矢のようにはやく、二度と戻ってこないもの。取り戻すことのできない時間を大切にすべきである。

漢詩『遊子吟』より\*諸説あり

### 時まもり



時刻や時間を守って行動しよう。規則正しい生活をしよう。

第三吾嬬小学校『三吾あいことば』より

時間は、誰もが同じく与えられたものです。ただ、その時間を、どのように使うか、どのように感じるか、それは自分の行い次第かもしれません。三吾小の子供たちにも、時間を大切にしてもらおうとともに、今の学年で残された一日一日を有意義に過ごしてほしいと願っています。「ドラえもん」と泣くことのないように……

#### 【3月6日(土) 保護者会について】

全体会は実施せず、学級ごとに行います。今年度最後の保護者会になります。1年間の子供たちの成長や今後の課題などについて話し合います。ぜひ、ご参会ください。

◆3・5年生 13:30~14:00◆ ◆1・4年生 14:00~14:30◆ ◆2・6年生 14:30~15:00◆

#### 【オンライン授業公開について】

コロナ禍で授業の公開ができませんので、2月は各学級の授業の様子を撮影して動画を、学級ごとに公開します。2月中に、公開先のアドレスをお便りで伝えますので、ぜひご覧ください。